
Kontaktdaten 
 

EUTB für den Landkreis Vechta 
Kirchplatz 18, 49401 Damme 
Tel.: 05491 / 905555-25 
Fax: 05491 / 905555-21 
Tel. am Dienstag Nachm.: 04441/87070 
E-Mail: EUTB@lcv-oldenburg.de 
 
Beraterin: 
Martina Fink 
Tel.: 05491 / 905555-25 
fink@lcv-oldenburg.de 
 
 
 
 
Peer-Beraterin: 
Anne Burhorst 
Tel.: 05491 / 905555-25 
burhorst@lcv-oldenburg.de 
 
 
 
 
Koordinator für 
ehrenamtliche Peer-Berater: 
Norbert Krümpelbeck 
Mobil: 0170 / 3230238 
kruempelbeck@lcv-oldenburg.de 

 
 
Offene Sprechzeiten: 
 

Montag:  15:00 – 17:00 Uhr in Damme 
Dienstag:  14:00 – 17:00 Uhr in Vechta 
Freitag:  09:00 – 11:00 Uhr in Damme 
und Termine nach Vereinbarung 

Wegbeschreibung: 
 
EUTB für den Landkreis Vechta 
Kirchplatz 18, 49401 Damme 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Landes-Caritasverband für Oldenburg e. V.  
Neuer Markt 30, 49377 Vechta 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Träger 

 

Landes-Caritasverband 
für Oldenburg e.V. 
Neuer Markt 30, 49377 Vechta 
www.lcv-oldenburg.de 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

ERGÄNZENDE UNABHÄNGIGE 

TEILHABE­BERATUNG (EUTB)  
 

für den Landkreis Vechta 
 
 

 

„Eine für alle“ 
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Was ist EUTB? 
 

 

ERGÄNZENDE 
UNABHÄNGIGE  
TEILHABE- 
BERATUNG (EUTB) 

 
 
Die EUTB unterstützt und 
berät alle 
 

 Menschen mit Behinderungen 

 von Behinderung bedrohte 
Menschen und 

 deren Angehörige 

 
kostenlos in allen Fragen zur 
Rehabilitation und Teilhabe. 
 
 

Die EUTB möchte Wegweiser für 
Ratsuchende sein und Betroffene 
ermutigen, Ziele und Pläne für ihr 

Leben zu entwickeln und ihr 
Handeln zu stärken. 

Wie berät die EUTB? 
 

• Im Vorfeld der Beantragung 
von Leistungen 
 

• Unabhängig von Trägern, die 

Leistungen bezahlen oder 
erbringen 
 

• Ergänzend zur Beratung 
anderer Stellen 
 

• Rat und Orientierung gebend 
 

• Ganz nach Ihren individuellen 
Bedürfnissen 

 
• Beratung von Betroffenen für 

Betroffene (Peer Counseling) 

 
Die Arbeit in der EUTB wird zusätzlich 
unterstützt durch ehrenamtliche Peer-
Berater, die von einem Ehrenamts-
koordinator begleitet werden. 
 

Weitere Informationen: 

www.teilhabeberatung.de 
www.gemeinsam-einfach-machen.de 

Die EUTB 
 

Die Leistungen zur Teilhabe 
können folgende Bereiche 
betreffen: 

 Frühförderung 

 Kindergarten, Schule 

 Ausbildung, Arbeit 

 Assistenz 

 Persönliches Budget 

 Wohnformen 

 Freizeit 

 Pflege und Hilfsmittel 
 
Im Beratungsgespräch kann 
geklärt werden, in welchen 
Lebensbereichen ein Bedarf an 
Leistungen zur Teilhabe besteht.  
 
Die EUTB unterstützt ebenfalls bei 
Antragstellungen, z.B. beim Bean-
tragen eines Schwerbehinderten-
ausweises. 

Eine Rechtsberatung wird nicht 
angeboten. 

http://www.teilhabeberatung.de/
http://www.gemeinsam-einfach-machen.de/

